
学校関係者評価（令和６年度）結果報告 
 

学校関係者の方々に今年度のご意見を伺いましたので、その結果を報告いたします。 

 

 

園での活動について 

・いつも丁寧に関わっていただき、心からこの園でお世話になれて良かったなと 

感じています。 

・子どもたちは先生のことが好きで、第二の母親のような存在です。 

・いつも臨機応変な対応、子どもへの丁寧な対応や楽しい保育に感謝しています。 

 

より良い園にするためのご意見・ご感想 

・園で撮った写真を販売していただけると嬉しいです。 

・行事やお散歩等の園で過ごしている写真をアプリで見れたら、どんな風に過ご 

しているかわかりやすく安心できるのかなと思うので検討していただきたい 

です。 

・参観等では、親が来ている事で甘えてしまったり、恥ずかしかったりで普段の 

実力を発揮できない場合が多く、活動に取り組めている姿を動画でみたいな 

と感じています。 

 

ご協力いただきありがとうございました。      幼保連携型認定こども園 

西の京さくら保育園 

園長 藤本宣史 


